
介護・医療連携推進会議（平成２８年度 第２回） 

 

日 時： 平成２８年９月１４日（水） １４：００～１４：５０ 

場 所： はごろも苑 会議室 

出席者： ７名 

     長岡区長、峰山町民生児童委員協議会 副会長、 

訪問看護ステーションふれあい 管理者 

京丹後市役所健康長寿福祉課 課長補佐 

みねやま福祉会 

      はごろも苑副苑長、訪問介護 副主任、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

欠席者：ご利用者家族  

訪問看護ステーション ゆたかの 管理者 

丹後中央病院地域医療連携室 室長 

  *9/9 に交通事故がありました。はごろも苑デイの送迎車と長岡区の方が乗っておら

れる車がぶつかり、はごろも苑の車が横転し中に乗っておられるご利用者 1 名と

デイ職員 2 名が怪我をし、搬送されました。相手の方も 2 名怪我をされ搬送され

ています。 

   →送迎のルートを変更するよう検討しています。 

 *9/1 に人事異動がありました。 

前ｺｰﾃﾞｲﾈｰﾀｰは、通所介護の副主任へ異動となりました。 

さかいの家から介護士がヘルパーのｺｰﾃﾞｲﾈｰﾀｰとして異動、よろしくお願いしま

す。 

内 容 

１．ご利用者状況について 

契約

者 
契約月 

定期訪問 随時訪問 コール回数 

６月 ７月 ８月 ６月 ７月 ８月 ６月 ７月 ８月 

Ｋ氏 H27/9/9 68 件 69 件 71 件 0 件 0 件 0 件    

Ｏ氏 H28/6/14 36 件 31 件 0 件 0 件 0 件 0 件    

Ｍ氏 H28/7/11  32 件 53 件     ６回 5 回 

   

以下省略 

 

  ２．関係機関からの情報提供・その他 

   ○課長補佐  

・ご利用者が増えない理由→利用料が高い。ケアマネ会議で広報しているが情報

がない。小規模多機能型を利用される方が多い。 



    ・テレビ番組で、家族の介護のため仕事を辞めた方が、この定期巡回を利用し 1

日に何回も来てもらえるようになり、仕事に行かれるようになり、満足してい

るとインタビューに答えていたので、もっとこのサービスを利用してもらいた

い。 

    ・自宅で過ごし何回も来てもらえる事はよいが、デイサービス・ショートスティ

を利用すると、減算になる。自宅で過ごすことが多い方には、良いと思う。 

 

  ４．その他 

    ○長岡区長 

峰山町長岡の方で、ショートスティを利用されているが周りは、早く長期に入

所される事が望ましいと思っている。 

    →施設入所に向けては、自宅の土地・建物、本人の所有物ではないものなどの課

題があり、それらが整理していく必要があります。 

    ○副苑長より 

     前回して頂いた自己評価・外部評価をまたお世話になりたいと思っていますの

でよろしくお願いします。 

 

 次回の開催予定 １２月１４日（水）１４時～ はごろも苑 会議室 


